
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : jl.denoyer <jl.denoyer@dcmprecision.com>
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Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

Monsieur Le Préfet,
 
Je voulais formuler une opposition complète au projet du Méthaniseur de Grandvelle.
Ce méthaniseur est surdimensionné et ne correspond pas du tout à la déclaration faisant objet de 99 tonnes jour…
Je demande donc, s’il vous plaît, que ce projet soit soumis à une étude d’impact environnemental sérieuse et à une
enquête publique.
Étant destiné exclusivement à des intrants cultivés spécifiquement pour ce méthaniseur, vous vous doutez de
l’impact environnemental sur les villages et habitations avoisinantes.
150 à 200 camions par jours en période d’ensilage qui vont traverser les villages de Trésilley, Fondremand (Cité
comtoise de caractères) Maizières et Grandvelle.
Pour mémoire l’Allemagne est en train de stopper tous les méthaniseurs de ce type utilisant du 100% Cives pour
ne garder que les méthaniseurs utiles qui transforment les déchets des fermes ou autres.
Ce méthaniseur sera le seul en Haute-Saône à utiliser uniquement des cultures spécifiques et de plus l’ensemble
des membres de la  Fédération de l’environnement de Haute-Saône (HSNE) ont voté un avis défavorable sur ce
projet.
On ne peut pas accepter un tel projet sans une étude préalable et sérieuse sur l’impact environnemental de toute
une région.
En espérant que vous prendrez en considération ma demande et vous remerciant par avance, veuillez agréer
Monsieur le Préfet l’expression de mes sentiments respectueux.
 
Jean-Louis DÉNOYER
 

 
Mail: jl.denoyer@dcmprecision.com
 
http://www.dcmprecision.com/
http://www.dcm-modelisme.com/
http://www.horseracing-dcm.com/
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